



El delegado del Gobierno agradece la cesión de este material destinado al Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA)

## El Gobierno de Cantabria dona a la Guardia Civil material por valor de 60.000 euros

- El material está compuesto por un todo-terreno, una moto y elementos de fotografía y visión
- El SEPRONA investigó el año pasado 3.253 infracciones contra el medio ambiente, de las que 45 fueron delitos

Santander, 17 de febrero de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y el consejero de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria, Francisco Martín, han asistido hoy a la entrega del material que esta Consejería ha cedido al equipo del Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA) de la Guardia Civil de Cantabria, en un acto, celebrado en el acuartelamiento de Campogiro, en el que estaba presente el teniente coronel jefe interino de la 13ª Zona de la Guardia Civil de Cantabria, Juan Airas.

Este material, destinado a facilitar la labor investigadora de campo de los agentes del SEPRONA, está valorado en 60.000 euros. Su cesión se enmarca dentro del convenio de colaboración firmado entre el anterior ministro del Interior, José Antonio Alonso, y la vicepresidenta de Cantabria, Dolores Gorostiaga.

El delegado del Gobierno agradeció al consejero de Medio Ambiente, la cesión de este material para mejorar los medios técnicos de que dispone la Guardia Civil, "lo que demuestra el compromiso que tiene el ejecutivo regional con este Cuerpo y pone de manifiesto también el compromiso que existe entre la población de Cantabria y la Guardia Civil".



Añadió que el material van a redundar en beneficio de de todos porque los agentes de este cuerpo, con el grado de rigor y profesionalización que han demostrado, así como su implicación en la defensa de los derechos ciudadanos van a sacar un rendimiento óptimo del mismo.

El delegado recordó que la Guardia Civil ha alcanzado uno de los primeros puestos en cuanto a la estima de los ciudadanos en España por su inestimable trabajo, por su cercanía con los ciudadanos, por su manera de implicarse para prevenir y evitar los conflictos.

“Hoy los cuarteles que acogen en cada núcleo rural a los agentes de la Guardia Civil son símbolos de tranquilidad, de seguridad, de libertad y los ciudadanos nos sentimos más tranquilos cuando les tenemos más cerca”, señaló.

#### MATERIAL DONADO

- 1 todo-terreno Nissan Pathfinder
- 1 motocicleta Suzuki
- 6 cámaras fotográficas con adaptador para telecopio terrestre
- 3 Telescopios terrestres
- 6 Guías láser
- 1 Cañón de luz completo de larga distancia
- 1 Laboratorio portátil para análisis de agua
- 9 Pen drives

#### SERVICIO DE PROTECCIÓN DE LA NATURALEZA (SEPRONA)

El Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA) de la Guardia Civil nació en el año 1988. En la actualidad, en Cantabria, existe una plantilla de 35 agentes, que se dividen en diferentes patrullas.





El SEPRONA de Cantabria realizó durante el año 2008 un total de 3.253 actuaciones relacionadas con infracciones administrativas y penales, de las que 45 fueron calificadas como delitos:

- 1 Contra la ordenación del territorio
- 2 Venta ilegal de alimentos
- 8 Incendios en arbolado
- 28 incendios en monte bajo o matorral
- 1 Robo de animal doméstico
- 1 Vertido en costa
- 2 Vertidos en aguas continentales
- 1 Contra el Patrimonio Histórico
- 1 Otros

